

## Kapolres Kediri Tinjau Lokasi Pos Penyekatan di Kandangan

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.INDONESIASATU.CO.ID](http://KEDIRI.INDONESIASATU.CO.ID)

May 6, 2021 - 20:51



*Kapolres Kediri AKBP Lukman Cahyono didampingi Kapolres Batu AKBP Catur Cahyono melakukan pemeriksaan pengendara dari arah Batu menuju ke Kandangan Kab Kediri*

**KEDIRI** - Kapolres Kediri AKBP Lukman Cahyono melakukan tinjau lokasi penyekatan di Pos Penyekatan di Desa Kecamatan Kandangan Kabupaten Kediri yang terhitung mulai Kamis tanggal 6 Mei-17 Mei 2021.

AKBP Lukman Cahyono juga didampingi Kapolres Batu AKBP Catur Cahyono dan TNI untuk melakukan penyekatan warga yang hendak melakukan mudik lebaran.

Usai melakukan cek para pengendara di area Pos Penyekatan Kandangan. Kapolres Kediri AKBP Lukman Cahyono kepada wartawan mengatakan, bahwa pos penyekatan di Kecamatan Kandangan merupakan perbatasan antara Malang dengan Kediri, daerah aglomerasi yang telah ditetapkan untuk rayon 4 terdiri dari Kediri, Blitar, Tulungagung, Nganjuk dan Jombang untuk mudik lokal masih diperbolehkan.

"Sedangkan, untuk mudik yang antar rayon ini yang tidak boleh mudik, hal ini sudah ditetapkan oleh Pemerintah Provinsi Jawa Timur. Sehingga, ada para pemudik yang akan masuk Kabupaten Kediri dari Malang akan diputar balikkan. Begitu sebaliknya yang dari Kediri menuju ke Malang juga diputar balik," tegas Lukman kepada wartawan, Kamis (6/5/2021) pagi.

Lukman menjelaskan bahwa sejak tadi malam sudah ada beberapa kendaraan yang diminta untuk melakukan putar balik.

"Namun tetap ada beberapa kendaraan yang masih diperbolehkan untuk masuk. Seperti sedang melakukan perjalanan dinas, berobat, keperluan kedukaan, karena mau melahirkan dan disertai surat keterangan repid antigen," ujarnya.

Menurut Lukman Cahyono meskipun tadi malam sudah berlaku kebijakan penyekatan. Namun jumlah pemudik yang hendak lewat pos pengamanan dan dengan tak terlalu banyak atau tidak signifikan.

"Yang melintas ini hanya yang bekerja, jadi masih belum terlihat banyak orang yang mudik," ungkapnya.

Kapolres Kediri memprediksi puncak kepadatan pemudik yang akan melewati Pos Pengamanan Kandangan pada ada hari H Lebaran atau H + 1.

"Kemungkinan mereka (pemudik) ini akan berwisata ke Kota Batu saat hari H atau H plus satu lebaran," tutur Lukman Cahyono.

Selanjutnya saat disinggung mengenai pos pengamanan simpang tiga mengkreng di Kecamatan Purwoasri, Lukman Cahyono tetap akan menyiapkan anggotanya untuk melakukan pemeriksaan.

"Mengkreng ini tetap menjadi atensi kami juga, setiap hari ada 30 anggota yang dibantu TNI, Dishub, Dinas Kesehatan dan Satpol PP. Kita akan melakukan penyekatan selektif prioritas untuk berikan perhatian kepada masyarakat yang hendak melakukan mudik," pungkasnya.

Image not found or type unknown



Terpisah, Kasatlantas Polres Kediri AKP Bobby M Zulfikar mengatakan, untuk antisipasi pemudik melalui jalur tikus kita akan kordinasi dengan Polsek setempat juga kerjasama dengan petugas desa untuk membantu melakukan penyekatan juga.

"Kegiatan penjagaan di pos penyekatan ini melibatkan sebanyak 30 personil. Yang terdiri dari TNI, Polri, Dishub, Dinas Kesehatan, Satpol PP dan juga Satgas covid-19,"ungkap Bobby. (prio)